

「FAST DATA STRATEGY バーチャル・サミット 2022」登壇レポート

「データドリブン事業推進のためのデータ仮想化 PoC～課題や実現できたこと～」について講演

転職サービス「[doda \(デューダ\)](#)」などを提供するパーソルキャリア株式会社（本社：東京都千代田区、代表取締役社長：瀬野尾 裕、以下パーソルキャリア）のテクノロジー本部 春日 善信、寺本 孝太が2022年6月2日（木）に「FAST DATA STRATEGYバーチャル・サミット2022」< <https://www.denodo.com/ja/denodo-session/fast-data-strategy-virtual-summit-2022-japan> > で講演を行いましたので、お知らせいたします。



「FAST DATA STRATEGYバーチャル・サミット2022」は、「論理データファブリックによるデータの民主化」をテーマに、データ仮想化の現在そして未来について多様な視点から考察し、著名アナリストやグローバル企業のキーノート、セッション等を通じて、今後のデータ管理の在り方を提示するイベントです。

2022年6月2日（木）に開かれたイベントのカスタマー・キーノートにて、春日は「データドリブン事業推進のためのデータ仮想化PoC～課題や実現できたこと～」と題し、事業部門ごとのデータのサイロ化が進む中で開発コストやデータガバナンスと向き合い、部門横断的なデータ活用を目指す上での課題と実現できたことを紹介しました。また、同イベントのパートナー・セッションにて、寺本は「パーソルキャリアがDenodoを選択した決定打とは？ Denodo導入の本音にジールが迫る対談セッション」と題し、Denodo導入パートナーの株式会社ジールとともに、Denodoを活用してどのようにデータのサイロ化を解消していくのかについて対談セッションを行いました。

今後もパーソルキャリアは、人材業界のリーディングカンパニーとして、ミッションである一人々に「はたらく」を自分のものにする力を一の実現に向け、最新技術を用いて労働・雇用の課題解決を促進し、人材領域のデータ活用やテクノロジー推進のさらなる加速を目指します。

■ 講演者プロフィール



パーソルキャリア株式会社
テクノロジー本部 デジタルテクノロジー統括部
デジタルソリューション部
サーバーサイド・インフラエンジニアグループ
シニアエンジニア 春日 善信

物性分子工学の専門知識を活かし、公益法人にてキャリアをスタート後、東日本大震災を機に気象庁や民間気象会社での防災関係の業務に従事。その後エンジニアリングやアナリティクスに軸足を移し、2018年にパーソルキャリアに入社。現在は、インフラ・Sparkアプリの開発や保守運用の業務を中心に担当。



パーソルキャリア株式会社
テクノロジー本部 デジタルテクノロジー統括部
デジタルソリューション部
CODグループ
リードエンジニア 寺本 孝太

独立系SIerにてプログラマからキャリアをスタートし、B2C系のWebサービスを中心にサーバーサイドの開発に従事し、SE・PL・PMを経験。その後、ECサイト開発や販売管理システムの刷新に携わり、2020年4月にパーソルキャリアに入社。現在は、エージェント領域を中心とした複数プロジェクトのマネジメントやデータ利活用の推進を担当。

■ 「FAST DATA STRATEGYバーチャル・サミット2022」について

名称：FAST DATA STRATEGYバーチャル・サミット2022

日時：2022年6月2日（木）

主催：Denodo Technologies株式会社

URL：<https://www.denodo.com/ja/denodo-session/fast-data-strategy-virtual-summit-2022-japan>

■ パーソルキャリア株式会社について < <https://www.persol-career.co.jp/> >

パーソルキャリア株式会社は、「人々に「はたらく」を自分のものにする力を」をミッションとし、転職サービス「doda」やハイクラス人材のキャリア戦略プラットフォーム「iX」をはじめとした人材紹介、求人広告、新卒採用支援等のサービスを提供しています。2017年7月より、株式会社インテリジェンスからパーソルキャリア株式会社へ社名変更。

パーソルグループは、「はたらいて、笑おう。」をグループビジョンに、グループの総力をあげて、これまで以上に個人の「はたらく」にフォーカスした社会価値の創出に努め、社会課題に正面から向き合い、すべての「はたらく」が笑顔につながる持続可能な社会の実現に貢献していきます。